

BOLETÍN No. 230 ->>

Sesionan en la UAA las instituciones de educación superior de la Red de Servicio Social de la región centro occidente de la ANUIES.

Se está trabajando en un programa de movilidad para el servicio social entre los miembros de la red.

Con la finalidad de compartir experiencias y retroalimentar el trabajo del fomento al servicio social en las instituciones de educación superior de la región centro occidente de la ANUIES, sesionaron en la Universidad Autónoma de Aguascalientes más de diez representantes de universidades y tecnológicos en la reunión ordinaria número 46.

La inauguración estuvo a cargo del director general de Servicios Educativos de la UAA, Omar Vázquez Gloria, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, quien externó que uno de los logros más importantes en el proceso de formación de profesionistas es cristalizar la vinculación de los conocimientos de los jóvenes con las necesidades sociales, lo cual es factible a través de una real y comprometida acción en cada proyecto de servicio social.

Vázquez Gloria recalcó que la presente administración de la UAA logró que el servicio social sea realizado hasta haber cumplido el 70% de los créditos de formación en cada carrera, lo cual garantiza que el alumno tiene un cúmulo de conocimientos para ser aplicados y apoyar de manera eficiente en la transformación de realidades en bien de la colectividad.

En su momento Antonio González Arrollo, profesor de la Universidad de Guanajuato y titular de la secretaría técnica de la Red de esta zona, manifestó que actualmente se trabaja en un proyecto de movilidad de servicio social entre todas las instituciones con la meta de formar jóvenes con una visión global, con valores éticos y sobre todo comprometidos con su entorno, ya que serán profesionistas competitivos sin dejar de lado el sentido humanista en cada acción.

Agregó que la movilidad en el servicio social les ofrecerá la oportunidad de conocer otros entornos en los cuales los estudiantes podrán incidir con acciones concretas para propiciar mejoras a la vida de las personas a través de proyectos que impacten positivamente.

A esta sesión número 46 de la Red de Servicio Social de la Región centro-occidente de la ANUIES acudieron representantes de los institutos tecnológicos de Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Jiquilpan de Michoacán, así como de las universidades de Colima, Guanajuato, la Pedagógica Nacional de León, la Autónoma de Guadalajara, del Valle de Atemajac de Guadalajara, al igual que la Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

